

TGRDEU sagt danke - Der Landesverband gibt diesen Dank an seine Züchter weiter.

Am Sonntag 4.10.2009 fanden im Vereinsheim Münsingen zwei Sitzungen statt. Einmal die Sitzung des Erweiterten Vorstandsvorstandes und einmal die Sitzung des Erweiterten Verbandsausschusses.

Unser Landesvorsitzender Ulrich Hartmann begrüßte die Versammlung, hier besonders die beiden Ehreuvorsitzenden Karl - Heinz Halter und Manfred Rommel. Danach ergriff Jürgen Schmuda, Vorstand des Vereines Z 326, die Gelegenheit und hieß die Teilnehmer in Münsingen herzlich willkommen.



Der Erweiterte Vorstandsvorstand entschied in einer kurzen Sitzung einstimmig für die Aufnahme der Herdbuchabteilung in den Landesverband.



Herbert Mettmann Abteilungsleiter Herdbuch.

Die Herdbuchabteilung hat zur Zeit 47 Mitglieder und 4 Angorazüchter.

Danach ging es mit der Sitzung des Erweiterten Verbandsausschusses weiter. Besonders begrüßte LV Vorsitzender Hartmann den Jugendleiter Martin Dietz, welcher nach langer Ausfallzeit seine Amtsgeschäfte wieder aufgenommen hat. Verbandsschriftführer Hansjörg Opala stellte fest, dass der KV Ostalb fehlt, die anderen Kreisverbände jedoch vollständig anwesend waren.



Kurt Franke, Martin Dietz, Erich Trumpf, Ulrich Hartmann.

Die Tätigkeitsberichte der Vorstandschaft und des Ausschusses ergaben folgende wichtige Punkte:

Nach Beschluss des ZDRK wurde der Internetshop unseres LV freigegeben.

Ab 2010 werden wieder Neuzüchtungen zugelassen. Hier schon der Hinweis:

Einreichen der Neuzüchtung über den KV an den LV. Anträge für eine neue Rasse müssen mindestens bei drei LV gestellt werden.

Für Nitra gibt es vom LV keinen Sammeltransport. Ein Schwärzen der Ohren erfolgt aus Tierschutzgründen nicht.

Für die Bundesschau 2013 gibt es noch keinen Bewerber. Großschauen werden in Zukunft durch die hohen Hallenkosten mit Sicherheit für den Aussteller teurer.

2011 findet die Bundesschau in Erfurt statt.

Für TGRDEU besteht eine Meldepflicht der Vereine. Die Zahlen sind sehr wichtig.

Die Einsteigerbroschüre Kaninchenzucht, welche im letzten Doppelheft der Kaninchenzeitung war, kann für einen Sonderpreis von 0,45 € über den LV Vorsitzenden bezogen werden.

Ab dem 1.3.2010 sind 96,0 Pkt. nicht mehr hv sondern nur noch sg.

Der Katalog der nächsten Bundesschau wird frühestens 6 Monate nach Schauende ins Netz gestellt.

Für 2011 ist eine Neugestaltung der LVE in Planung.



Stefan Huber gab die Zahlen TGRDEU für das Zuchtjahr 2008 bekannt. Es wurden 89.941 Jungtiere in 5389 Zuchten erfasst.

Die Daten TGRDEU für das Zuchtjahr 2009 sind zwingend bis zum 1.2.2010 einzugeben. Die Eingabe ist an die Schaugenehmigung 2010 gekoppelt, d.h. keine Dateneingabe durch den Verein, keine Schaugenehmigung für 2010.

Für TGRDEU Zuchtjahr 2008 bekam der LV vom ZDRK 4.602.- €. Diese Gelder wurden folgendermaßen verwendet: 1000.- € für das TGRDEU Band (jeder KV erhält ein Band für die beste Sammlung auf seiner Kreisschau), 900.- € für die LV Infoschrift, 1000.- € für das LV Züchterseminar und 1.700,- € für Ehrenpreise auf der Landesschau.



U. Hartmann präsentiert das TGRDEU Band

Michael Häußler, Beauftragter für Medien stellte kurz sein Strategiepapier über die Möglichkeiten der Mitgliederwerbung vor.



Bruno Rückgauer, Vorsitzender der Schiedsstelle, gab bekannt, dass für den Kreisverbandswechsel des Vereines Z 83 Ilshofen ein Einspruch seitens des KV Crailsheim - Bad Mergentheim gestellt wurde und somit aufschiebende Wirkung für den Wechsel besteht und der Verein sich bis zur nächsten JHV gedulden muss. Des

Es wurde auf Antrag des Landesvorstandes ein Beschluss gefasst, dass der LV, bei Bedarf, sich den Rat eines Rechtsbeistandes holen kann.

Der LV Vorsitzende gab einen aktuellen Bericht zum Käfiglager Riederich, den dort geleisteten Arbeiten an den Käfigen und die Planung der Anschaffung für Neukäfige.

Schriftführer Opala gab die Termine für 2010 bekannt und erläuterte die Beschlüsse zum Organisationshandbuch.

Die Kaninhop Abteilung beteiligt sich auf der Animal 30.10.2009 bis 1.11.2009 Neue Messe Stuttgart.

Am 27.2.2010 findet in Waldorf Häslach das LV Züchterseminar statt.

LV Vorstand Hartmann erwähnt, dass auch wir Rassekaninchenzüchter uns an dem Wettbewerb zur

weiteren wurden von ihm die geplanten Satzungsänderungen erläutert.

Auszeichnung kommunaler Bürgeraktionen beteiligen können.

Die Ehrenteller des ZDRK für Jubiläen in den Vereinen werden jeweils bei der JHV des LV ausgegeben.

Die Menge der ZDRK Lehrschriften, welche der KV erhält, sind korrigiert bis zum 1.2.2010 beim LV Vorsitzenden abzugeben.



Ein arbeitsreicher Sonntag ging gegen 15:00 Uhr zu Ende. Zu erwähnen ist noch einmal die Verwendung der TGRDEU Gelder, welche nicht beim Landesverband verbleiben, sondern sinnvoll für die Zuchtarbeit eingesetzt werden.

[zurück](#)

M. Häußler Beauftragter f. Medien